

SWI

Patroli Malam Sambangi SPBU: Polsek Takokak Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.SWI.OR.ID

Jul 6, 2024 - 00:04



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya mengantisipasi gangguan keamanan

dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), personel Polsek Takokak melaksanakan kegiatan patroli malam dengan menyambangi Stasiun Pengisian Bahan Bakar Umum (SPBU) di wilayah hukumnya. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Jumat, 5 Juli 2024, di bawah arahan Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menekankan pentingnya kegiatan patroli ini untuk mencegah berbagai tindak kriminal dan gangguan kamtibmas di area SPBU, yang merupakan fasilitas vital bagi masyarakat. "Patroli malam ini kami fokuskan pada SPBU untuk memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat yang menggunakan fasilitas ini, terutama pada malam hari," ujarnya.

Personel Polsek Takokak yang bertugas melakukan patroli secara aktif mengawasi situasi di sekitar SPBU, berinteraksi dengan petugas SPBU dan masyarakat yang berada di lokasi, serta memberikan himbauan terkait keamanan. "Kami ingin memastikan bahwa tidak ada potensi gangguan keamanan di area SPBU, baik itu pencurian, kerusakan, maupun gangguan lainnya," kata salah satu personel patroli.

Selain memantau kondisi keamanan, patroli malam ini juga bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat yang melakukan aktivitas di SPBU pada malam hari. "Kami berusaha hadir di tengah masyarakat untuk mencegah tindak kriminalitas dan menciptakan situasi yang kondusif," tambah personel patroli.

Masyarakat yang berada di SPBU menyambut baik kegiatan patroli ini dan merasa lebih tenang dengan kehadiran aparat kepolisian yang rutin melakukan pengawasan. Dengan adanya patroli yang intensif dan terarah, diharapkan dapat mengurangi potensi gangguan kamtibmas serta meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian.

Kegiatan patroli malam sambang SPBU ini merupakan bagian dari upaya Polres Cianjur, khususnya Polsek Takokak, untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. Melalui langkah-langkah preventif seperti ini, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Takokak.